

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

## **El CajaSur Priego cierra una de sus mejores temporadas con las miras puestas en el futuro**

**El equipo prieguense apuesta fuerte por estar la próxima campaña en la Champions League**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Sábado 7 de mayo de 2011 - 11:42



A pocos días de la conclusión de la temporada para el CajaSur Priego, su director técnico, Luis Calvo, hace balance de lo conseguido a nivel de club, cerrando una de sus mejores campañas, al conseguir varios títulos nacionales a nivel individual, la Copa del Rey y el subcampeonato liguero.

Y es que un año más, el cajista puede presumir de ser el mejor club nacional, tras sumar ocho títulos nacionales en categorías absoluta, junior y cadete, quedándose a un paso de un doblete que habría sido histórico, tras sumar un nuevo entorchado copero y quedarse, por

segundo año consecutivo, a las puertas de ganar la liga.

Pese a tener un presupuesto bajo, en comparación con otros clubes, Calvo saca pecho y valora de manera positiva la actuación del equipo de Superdivisión, al que la derrota ante el Sanse le privó de luchar hasta el final con el DKV Borges por la liga, que a la postre fue para el cuadro ilerdense.

También en categoría femenina, el CajaSur pudo estar entre los mejores, pero la salida de sus jugadoras foráneas en el ecuador de la competición, hizo que el club tirase de cantera, logrando mantenerse una campaña más en la élite femenina del tenis de mesa nacional.

Con la satisfacción de haber cuajado una gran temporada, pero con las miras ya puestas en el próximo curso, el club prieguense movió ficha rápidamente y hace unos días cerró el fichaje del incombustible He Zhi Wen. El jugador asiático, nacionalizado español, es el eterno Peter Pan. Anda cercano a la cincuentena, pero no pierde un ápice de esa calidad que lo llevó a estar entre los mejores del ranking internacional.

Situado entre los sesenta mejores jugadores del mundo, “Juanito” será junto a Carlos Machado la base sobre la que se asiente el CajaSur Priego la próxima campaña. Una vez confirmadas las bajas del asiático Chen Jun Ji y del rumano Cioti, el club se plantea sondear el mercado en busca de un jugador de garantías, siempre que el presupuesto lo permita, o por el contrario tirar del producto interior, y dar la oportunidad a Alejandro Calvo, el retoño del director técnico, campeón de España junior, y uno de los jugadores más prometedores del país, de formar parte de la tripleta cajista.

La presencia de Carlos y “Juanito”, podría bastar por su ranking para que los prieguenses opten a jugar la Champions League la próxima temporada, en lo que sería su segunda participación en la máxima competición europea, y a la vez sería una plantilla muy competitiva de cara a disputar la Superdivisión, y conseguir, a la tercera, el ansiado título liguero.

De momento queda saborear los éxitos alcanzados en la recién terminada campaña, y sin prisa, pero sin

pausa, empezar a planificar la que puede ser una temporada a la que sumar nuevos logros para los prieguenses.